

Sukseskan Program dengan Sinergi Yang Kuat.

Oleh Margaretha
Rabu, 12 Desember 2018 21:19

Nunukan, 12.12.2018. Sinkronisasi, sinergi dan kolaborasi menjadi sangat vital guna suksesnya setiap program yang dilaksanakan.

Sejalan dengan itu BPTP Kaltim melaksanakan Focus Group Discussion (FGD) serta penyampaian hasil pendampingan inovasi teknologi pertanian di perbatasan khususnya di Kab. Nunukan.



Acara yang digelar di ruang rapat Bappeda Kab. Nunukan dibuka langsung oleh Sekretaris Bappeda litbang Nunukan (Wilson M.AP) dan diikuti oleh penyuluh Kab. Nunukan, dinas pert prov. Kaltara, KTNA Kab. Nunukan, serta Dinas Koperasi UKM dan Perindustrian.

Kepala BPTP Kaltim (Muh Amin) memaparkan kegiatan pendampingan inovasi teknologi spesifik lokasi yang telah dilaksanakan di wilayah perbatasan serta dampak setelah penerapan teknologi tersebut.

Pemaparan materi berikutnya dari Nurbani yang merupakan penanggung jawab kegiatan dukungan inovasi pertanian di daerah perbatasan Kab. Nunukan yang memaparkan kegiatan yang dilaksanakan di Kecamatan Krayan (padi adan) dan Kec. Sebatik Cabai dan Bawang Merah.

Acara kemudian berlanjut dengan sesi diskusi yang cukup menarik yang pada intinya setiap program maupun kegiatan yang dilaksanakan di daerah harus sejalan dan mendukung kebijakan daerah tersebut.

Sukseskan Program dengan Sinergi Yang Kuat.

Oleh Margaretha

Rabu, 12 Desember 2018 21:19



Wilson memberi apresiasi positif terhadap kegiatan yang telah dilaksanakan dan sejalan dengan visi dan misi Kab.upaten Nunukan dalam bidang agrobisnis serta berharap kegiatan ini berkelanjutan karena bermanfaat untuk pengambilan kebijakan di masa yang akan datang.

sedangkan Muh. Amin dengan tegas menyampaikan kesiapan BPTP Kaltim dalam mendampingi daerah tentunya dengan inovasi teknologi spesifik lokasi yang dibutuhkan daerah.

" sinergi semua stake holder yang terkait wajib dijalin sehingga semua program yang dicanangkan bisa sukses karena menjadi tanggung jawab bersama." ujar Muh. Amin di akhir acara.